

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie  
\*\*\*\*\*  
MINISTRE DU TRAVAIL  
ET DE LA SECURITE SOCIALE  
\*\*\*\*\*  
SECRETARIAT GENERAL  
\*\*\*\*\*  
CELLULE DE COMMUNICATION  
\*\*\*\*\*

N° \_\_\_\_\_/MINTSS/SG/CC

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland  
\*\*\*\*\*  
MINISTRY OF LABOUR  
AND SOCIAL SECURITY  
\*\*\*\*\*  
SECRETARIAT GENERAL  
\*\*\*\*\*  
COMMUNICATION'S UNIT  
\*\*\*\*\*

Yaoundé, le **28 MAI 2018**

## **NOTE D'INFORMATION :**

Le Ministre du Travail et de la Sécurité Sociale, Grégoire OWONA, conduit une délégation camerounaise tripartite à Genève en Suisse dans le cadre de la **107<sup>ième</sup> Conférence Internationale du Travail du 28 Mai au 08 juin 2018 au Palais des Nations**. Les 187 pays membres de cette Organisation vont examiner les questions relatives au monde du travail à travers 4 grands thèmes à savoir :

- Actions de l'OIT en faveur de la Coopération pour le développement à l'appui des objectifs de développement durable ;
- Violence et harcèlement contre les femmes et les hommes dans le monde du travail ;
- Dialogue social et tripartisme dans le cadre du suivi de la Déclaration de l'OIT sur la Justice sociale pour une mondialisation équitable ;
- L'abrogation des Conventions N°21, 50, 64, 65, 86, et 104 et retrait des Recommandations N°7, 61 et 62.

Dans l'agenda des travaux, il est prévu le **1<sup>er</sup> Juin 2018** une **communication du Ministre du Travail et de la Sécurité Sociale**, au cours de laquelle Grégoire OWONA, Chef de la délégation camerounaise, **abordera les avancées du Cameroun en matière de définition d'un cadre légal et institutionnel sur la place des femmes au travail**. De plus, le Cameroun après la récente ratification de la Convention N°144 sur les consultations tripartites relatives aux normes internationales du travail va au cours de cette session déposer l'instrument de ratification de ladite norme qui va contribuer à l'amélioration de la pratique du dialogue social dans notre pays.

Il faut rappeler que la délégation camerounaise conduite par le Ministre du Travail et de la Sécurité Sociale, Grégoire OWONA, à cette 107<sup>ième</sup> Conférence Internationale du Travail est composée outre des représentants du Gouvernement, des représentants des Employeurs et des représentants des Travailleurs.



Pour le Ministre du Travail  
et de la Sécurité sociale  
et par Délégation  
Secrétaire Général

**RAZACK Johny**



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

*Paix – Travail – Patrie*

\*\*\*\*\*

MINISTRE DU TRAVAIL  
ET DE LA SECURITE SOCIALE

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

CELLULE DE LA COMMUNICATION

\*\*\*\*\*

No. \_\_\_\_\_/MINTSS/SG/CC

REPUBLIC OF CAMEROON

*Peace – Work – Fatherland*

\*\*\*\*\*

MINISTRY OF LABOUR  
AND SOCIAL SECURITY

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

COMMUNICATION UNIT

\*\*\*\*\*

Yaounde, on 28 MAI 2018

## **INFORMATION NOTE:**

Mr. Gregoire OWONA, Ministry of Labour and Social Security is leading a Cameroonian Tripartite Delegation to Geneva, Switzerland, as part of the **107<sup>th</sup> International Labour Conference from May 28 to June 8, 2018, in the Palace of Nations**. The 187 member countries of this Organisation will examine matters relating to the World of Work through 4 main themes, including:

- ILO actions in favour of development cooperation in support of the Sustainable Development Goals;
- Violence and harassment against women and men in the world of work;
- Social Dialogue and Tripartism as part of the Follow-up to the ILO Declaration on Social Justice for a fair globalisation;
- Repealing Conventions Nos. 21, 50, 64, 65, 86 and 104 and withdrawing Recommendations Nos. 7, 61 and 62.

In the Session's agenda, a communication of **the Minister of Labour and Social Security is expected on June 1, 2018**, during which Grégoire OWONA, Head of the Cameroonian delegation, **will present the progress made by Cameroon in the definition of a legal and institutional framework regarding women at work**. In addition, following the recent ratification of Convention No. 144 on Tripartite Consultations on International Labour Standards during this session, Cameroon will file the ratification instrument of this standard which will contribute to the improvement of the practice of social dialogue.

It should be recalled that the Cameroonian delegation led to this 107th International Labour Conference by the Minister of Labour and Social Security, Gregoire OWONA, is made up of Government's representatives, Employers' representatives and Workers' representatives.

